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議題１） 前回までの協議会の振り返り 

2018.06.19 

第１回 見附駅周辺まちづくり協議会 

日時：平成 29 年２月 23 日（木）10：30～12：00 

会場：見附市役所４階 401 会議室 

議題： １）見附駅周辺まちづくり協議会について 

    ２）見附市のまちづくりについて 

    ３）見附駅周辺の現状について 

    ４）見附駅周辺整備の方向性について 

第２回 見附駅周辺まちづくり協議会 

日時：平成 29 年５月 30 日（火）13：30～15：00 

会場：見附市役所４階 401 会議室 

議題： １）見附駅周辺地区の位置づけについて 

    ２）見附駅周辺の課題と再整備の方針について 

    ３）見附駅周辺整備計画（案）について 

    ４）今後の協議会の進め方について 

第３回 見附駅周辺まちづくり協議会 

日時：平成 29 年８月９日（水）14：00～16：00 

会場：見附市役所４階 401 会議室 

議題： １）前回（第２回）協議会の振り返りと検討の方向性の確認について 

    ２）検討の主要な条件の確認について 

    ３）見附駅周辺の交通対策見直し案について 

    ４）駅周辺交流空間の整備と利活用のイメージ提案について 

みつけ駅前カフェ 第１回～３回 実施 

第４回 見附駅周辺まちづくり協議会（本日） 

日時：平成 30 年６月 19 日（火）13：30～15：00 

会場：見附市役所４階 401 会議室 

議題： １）前回までの協議会の振り返り 

    ２）「みつけ駅前カフェ」の実施とその成果 

    ３）見附駅周辺整備基本計画書（案）について 
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見附駅周辺まちづくり協議会 第３回会議 議事録（要点のまとめ） 

 

日時：平成 29 年８月９日（水）14：00～16：00 

場所：見附市役所５階委員会室 

項目 第３回協議会での主なご意見 対応 

見
附
駅
周
辺
の
交
通
対
策
見
直
し
案 

・全体のプランとしては概ね良いのではないか。 

・ロータリーについては面積が広い・狭いではなく車が

流れることが重要である。 

・思いやりゾーンは車椅子利用者だけでなく妊婦の方やけが

をした方なども使うとすればもっと需要があるのではない

か。 

・降車専用レーンについては、長岡駅の実態を見る限り

追い越しをさせない形態の方が望ましいと感じる。 

・自転車用の通路が２方向でできることはとても良い。

道路を横断する部分には一時停止部を設け、注意喚起で

きるようになると良いのではないか。 

・第３回協議会に提示した修正

案をベースとして、思いやり

ゾーンを極力大きく確保す

るように修正。 

・自転車が道路を横断する部分

には自転車横断帯を設置し、

これまでのように道路を乱

横断することがないように

修正。 

交
流
空
間
の
整
備
と
利
活
用 

・計画どおりの交流空間ができると良いと感じた。若い

世代が増え、他の市から人が来てくれるような期待を感

じる。 

・以前よりプランも良くなり、交流広場の必要性もわか

った。細部を詰めてまとめあげていけば良い駅前広場に

なるのではないか。 

・交流広場の価値はやはりよくわからない。高校生をターゲッ

トにすることが疑問。 

・駅前における交流空間の必要

性や、どのような空間が欲し

いか、という想いを確認する

ため「みつけ駅前カフェ」を

開催。 

※みつけ駅前カフェの開催概

要を参照。（資料２及び資料

３の 24 ページ） 

議
論
の
ま
と
め 

・広場の必要性や使い方等についてはまだ検討が必要かと

思う。 

・交流空間の利活用について、高校生は自分が何のために

勉強をするのかということを知りたいと思っている。そのた

めに大人と交流したり仕事に触れたりするのは大事なこと

で、学校等とも連携しながら具体的にどうしていくかを検討

していければいい。 

・交通対策については、委員の皆様のご了解をいただけ

たものと考えたい。また交流広場の必要性や大小は、利

活用方法を具体的に検討する中で決められたらと思う。 

・本日の議題については概ね合意していただけたが、細

かいところでご指摘をいただいたところは宿題として

対応していくこととしたい。 

・これまでのまちづくり協議

会での議論やその後のみつ

け駅前カフェで議論した意

見や内容等を整理し「見附

駅周辺整備基本計画（案）」

を策定。 

 


